



## Alejandro Moreno acude al Senado; reitera rechazo del PRI a la terna de la Corte



incorporación al PRI.

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, reiteró que su partido no avalará la terna que votará el pleno del Senado para elegir a la próxima ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Este miércoles, dirigente priista acudió al Senado para reunirse con su bancada y darle la bienvenida a Nadia Navarro, ex panista, quien hoy anunció su

Alejandro Moreno celebró que exista una posición firme de la bancada priista para estar todos en la sesión del pleno y rechazar con su voto la segunda terna.

“La posición, la congruencia y la posición frente a esta propuesta es cumplir con el proceso legislativo y tener congruencia en el posicionamiento. No se está de acuerdo en la terna y no tienen los votos para alcanzar las dos terceras partes y está claro que Movimiento Ciudadano quiere votar con Morena porque son lo mismo”.

<https://bit.ly/3Nn9pQP>